
Sehr geehrte Damen und Herren! 

  

Ich wünsche mir seit Jahren eine Reform im österreichischen Bildungssystem, jedoch bin ich immer 

wieder sehr enttäuscht darüber, wie die angeblichen Reformen aussehen. Sollten nicht 

Verbesserung für Kinder und Lehrkräfte erwirkt werden? Denn Lehrkräfte sind begleiter der Kinder 

bei ihrer Entwicklung. Und Kinder könnten auch mit mehr Freude am entdeckenden Lernen zu 

mehr Bildung kommen. Diese sollte aber auch durch begeisterte Lernbegleiter weiter gegeben 

werden.  

Konkrete Vorschläge und Anregungen aus der Neurowissenschaft und der Pädagogik gibt es bereits 

genug. Warum wird davon so wenig übernommen? 

Freundliche Grüße 

  

Ein Wähler 

 

Peter Grimm 
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